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Pasaporte
al mundo

Ser egresado Tadeista es un orgullo que se lleva en el corazón. En la
Tadeo forjé mi pensamiento crítico, pero sin rebeldía. Recibí
conocimientos que me permitieron incursionar en el mundo profesional y
sobresalir en mi carrera laboral y empresarial. Recibí el conocimiento de
destacados profesores e hice entrañables amigos que hoy ocupan
cargos importantes en diferentes compañías y a quienes consulto con
frecuencia. 

¿QUÉ ES LO QUE MÁS
EXTRAÑAS DE LA
UTADEO?

CUÉNTANOS CUALES FUERON
TUS MOMENTOS CLAVES COMO
UNIVERSITARIO DE LA UTADEO

Todos los momentos vividos allí fueron claves, porque
adquirí los conocimientos que me ayudaron a crecer
profesionalmente.  Atravesé dificultades familiares
mientras cursaba mis estudios y salí adelante. La
violencia de nuestro país estuvo muy cerca de la sede
de nuestra Universidad en el centro de Bogotá y
afortunadamente no nos golpeó de manera directa; y
culminé mi carrera de manera exitosa.

con  sello tadeísta

Mi profesionalismo,
honestidad, sencillez y
compromiso con la
comunidad.

Sin duda alguna el ambiente
universitario. Los pasillos
ruidosos y llenos de
estudiantes y profesores
con retos y sueños. Las
charlas profundas o banales
que sostenía con mis
compañeros y profesores en
las aulas de clase o en la
cafetería de la universidad.
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Huérfano

¿QUÉ CARACTERÍSTICAS
CREES QUE TE HAN
DISTINGUIDO DE SER
EGRESADO DE LA
UTADEO?
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Mi caso quizás fue un poco diferente al de muchos otros

profesionales Tadeístas que triunfan en el exterior.Yo salí

de mi país buscando una vida más segura y con menos

estrés. El hecho de dominar el idioma inglés y tener mis

documentos en regla que me permitieran trabajar, me

abrió puertas. Yo traía la experiencia de trabajar en el

medio de la salud en Colombia, lo que me llevó a estudiar

y obtener la Licencia para ser Agente de Seguros de

Salud. Empecé como funcionaria/vendedora de una

Agencia de Seguros, luego como Agente Independiente y

ahora tengo mi propia Agencia de Seguros de Salud con

sede en el Estado de la Florida, USA.

Cada día es un reto. Cada día hay que vender, atraer

nuevos clientes, ofrecer y añadir productos que hagan la

diferencia y ahí entran todos los conocimientos que

adquirí en la Tadeo. 

¿TU PROFESIÓN HASTA DÓNDE TE HA¿TU PROFESIÓN HASTA DÓNDE TE HA
LLEVADO Y QUÉ PROYECTOS TIENES?LLEVADO Y QUÉ PROYECTOS TIENES?

  

También le aconsejo que aprenda otro idiomay que viaje al exterior, porque empezará a verel mundo de manera diferente, mostrará quetoma la iniciativa, que es adaptable y que noteme salir de su zona de confort.

Mi profesión me ha llevado a ser una empresaria destacada. Me enseñó
los métodos para alcanzar objetivos de mercadeo y ventas cómo captar
nuevos clientes, hacer que aquellos que ya fueron nuestros clientes
vuelvan a visitarnos y que además nos recomienden para incrementar
las ventas. Aprendí que cada uno de nosotros es un vendedor sin
importar el medio, el cargo o la tarea que realicemos. 

Hoy vivo en la Florida, USA, y soy dueña de una compañía de seguros
(Cecilia Insurance, Inc). He crecido y me destaco en la comunidad por mi
profesionalismo, honestidad y trato cada día de dejar en alto el nombre
de mi país.

Que si su sueño es ser empresario, trate de empezar

su vida laboral en una empresa pequeña o mediana,

pues allí aprenderá cada una de las funciones y

procesos al mismo tiempo. Eso lo convertirá en un

profesional integral. Sin duda alguna las grandes

compañías ofrecen beneficios muy atractivos, pero

limitan a sus empleados a solo ser una parte del

proceso.

SEGÚN TU EXPERIENCIA ¿QUÉ
CONSEJOS LE DARÍAS A UN
ESTUDIANTE QUE ESTÁ PRÓXIMO A
GRADUARSE DE LA UNIVERSIDAD?

CUÉNTANOS CÓMO HA SIDO LA
TRAVESÍA DE TRABAJAR FUERA DEL
PAÍS SIENDO EGRESADO DE LA UTADEO

ADEMÁS
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